

# Big Brother

*Percy Kemp*

Je m'appelle Big Brother et mon nom est comme moi immuable. Aujourd'hui je règne sans partage sur l'Océania, mais ce ne fut pas toujours le cas. Dans les années trente et quarante je n'étais qu'un parmi d'autres chefs du Parti et une fois que la Révolution eut triomphé suite au grand conflit nucléaire, j'eus à partager le pouvoir avec Emmanuel Goldstein. Ce n'est qu'en 1965 que je réussis à l'écarter. Depuis, je suis le maître incontesté.

Mes loyaux sujets, qui me voient sur tous les écrans de télé, tous les murs de la cité, tous les timbres et toutes les pièces de monnaie, vous diront (quoiqu'ils ne m'aient jamais vu en chair et en os) que j'ai la quarantaine éternelle, que mon visage aux beaux traits accentués dégage puissance et sérénité, que ma toison noire est bien fournie, que mon épaisse moustache noire cache un sourire énigmatique et que mes yeux noirs hypnotiques et ma voix enveloppante les suivent partout.

Il faut dire que ces braves gens me vouent une adoration sans borne. Et comment en serait-il autrement ? Ne suis-je pas le chef du Parti qui les protège d'eux-mêmes et le Roc qui les garde des hordes ennemies ?

Mes adversaires prétendent que je me maintiens au pouvoir grâce à la guerre perpétuelle que je fais à l'Eurasia et à l'Estasia, mais en réalité, ce qui me sert, c'est l'ignorance dans laquelle ils sont de ce que je suis.

Prenez mon nom. Dans son brûlot, Goldstein s'étonne de ce que le Parti, qui détruit la famille, m'ait donné un nom qui renvoie à la loyauté familiale. Cet idiot n'a rien compris. Il confond la figure du grand frère avec celle du père alors qu'elle est son contraire. Tout fils peut espérer devenir un père et chacun peut, métaphoriquement du moins, tuer son père. Mais quand vous avez un grand frère, c'est à vie. Jamais vous ne réussirez à le supplanter. C'est dire que si la figure du père vous projette dans l'avenir, celle du grand frère vous enferme dans le présent. Comprenez-vous maintenant pourquoi je suis Big Brother ?